Provinces 17

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Nouvelles technologies de l'information et de la communication...

Bitam se couvre de réseaux "Wifi"

Servais SONDE BATATA

Bitam/Gabon

Une initiative du ministre Patrick Eyogo Edzang, qui se présente comme un véritable cadeau pour la jeunesse bitamoise désormais connectée au reste du monde.

LE ministre de l'Eau et de l'Energie, Patrick Eyogo Edzang, en sa qualité d'originaire de la localité, vient de doter la ville de Bitam de multiples réseaux Wifi, dénommés Capitaine 1,2,3 et 4, et dont le mot de passe n'est que son nom écrit en minuscules.

A partir de cette initiative, qui se présente comme une véritable aubaine pour eux, les jeunes de Bitam peuvent désormais être connectés au reste du monde, quelle que soit leur situation géographique dans la commune. Ce qui rend aussi leur accès à internet facile et favorise leurs recherches sur le plan scolaire, et reste un outil crucial pour leur culture générale.

Il faut dire qu'en sus des apprenants, cette initiative est assez appréciée par la majorité des Bitamois, tant elle traduit l'intérêt que le



es antennes Wifi comme celle-ci, on en voit dans la ville.



L'initiative du ministre Eyogo fait la joie de plusieurs jeunes.



Quelques jeunes assistant au lancement des réseaux Wifi.

ministre Eyogo porte à l'endroit des jeunes. Quand bien même d'autres observateurs pensent que cette jeunesse, confrontée aujourd'hui à plusieurs difficultés tel le chômage, mériterait bien plus qu'une modeste connexion au réseau Wifi et la projection de films gabonais à la place de l'indépendance, comme ce fut le cas, dernièrement à Bitam.

Une analyse somme toute pertinente et qui nécessite une réelle prise de conscience de la part du ministre Patrick Eyogo Edzang dans le cadre de ses actions à l'endroit des jeunes Bitamois.

Notons que l'accès aux réseaux Wifi comporte de nombreux avantages sur la vie quotidienne, surtout dans une localité comme Bitam, où les apprenants peuvent librement et gratuitement se connecter. Il est à la portée de tous et permet de bénéficier d'une bonne connexion sans fil, et même d'y suivre des films et autres documents. Son fonctionnement simple et donne libre cours à ceux qui souhaitent se distraire à partir de ce moyen de communication.

... et département de l'Okano/Mitzic/Vie des partis/PDS

Les Bâtisseurs en ordre de bataille



Le cordonnateur départemental du PDS de l'Okano, Gerard Assame Etoughe, lors de son propos.



L'assistance...



de la rencontre.

AN

Libreville/Gabon

LES militants et sympathisants du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) originaires du département de l'Okano étaient en conclave, dernièrement, à Mitzic, autour de leur coordonnateur départemental, Gérard Assame Etoughe, pour dresser le bilan de leurs activités de l'année écoulée. Et surtout, se mettre en ordre de bataille dans la perspective des prochaines élections législatives. Car, il ne fait l'ombre d'aucun doute que Gérard Assame Etoughe est prêt à défendre les couleurs de sa formation politique, au cas où il serait investi

comme candidat.

A cet effet, il a exhorté les Bâtisseurs de l'Okano à se mettre résolument au travail afin de mieux faire connaître la vision politique de leur leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo. Lequel, à entendre M. Assame Etoughe, qui le présente comme un chantre de la paix et de la tolérance, s'emploie à apporter des solutions aux maux des franges les

plus vulnérables de la population. Dans cette optique, a-t-il mentionné, le PDS est une formation politique dont l'ambition est de bâtir une société juste et prospère dans laquelle tous les citoyens pourront s'épanouir.

S'agissant du bilan de l'année écoulée, Assame Etoughe a indiqué que celui-ci est largement positif. Car les Bâtisseurs okanois ont atteint les objectifs qu'ils s'étaient assignés. A en juger, selon lui, par l'organisation d'une campagne massive d'adhésion au PDS en septembre dernier, la tournée politique à travers six villages, la mise sur pied du Mouvement " canton Doumandzou en marche avec plus de cent adhérents, la multiplication des causeries et autres

rencontres de proximité avec les habitants des différents villages de leur circonscription politique, etc.

C'est dire que, selon son coordonnateur départemental, le PDS entend bousculer l'ordre politique établi dans le département de l'Okano lors du prochain scrutin de renouvellement des députés à l'Assemblée nationale.